

COMMUNIQUÉ

SADC

Société
d'aide au développement
de la collectivité
PIERRE-DE SAUREL

Administrateur à la SADC Pierre-De Saurel depuis plus de 21 ans

Décès de Monsieur Denis Rajotte

Sorel-Tracy, 22 septembre 2019 – C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris, le décès de notre trésorier et président par intérim, monsieur Denis Rajotte, survenu au cours de la soirée de samedi dernier.

Les membres du conseil d'administration, de même que le personnel de la SADC Pierre-De Saurel tiennent à exprimer leurs sympathies aux proches de monsieur Rajotte et spécialement à son épouse Annette.

Depuis plus de vingt et un ans, monsieur Rajotte a assumé son rôle de bénévole remarquable au sein de notre organisation.

Fier ambassadeur des valeurs de la SADC et du travail de ses professionnels, monsieur Rajotte a toujours été un fervent défenseur de l'entrepreneuriat jeunesse et de tous les projets qui favorisaient le développement économique de sa communauté et il croyait fortement au partenariat du monde scolaire et des affaires.

Aujourd'hui, nous perdons plus qu'un administrateur et un collaborateur, nous perdons un ami fidèle à qui nous devons dire au revoir.

Sylvie Pouliot
Directrice générale



Gracieuseté : Philippe Manning, photographe